

Potencias del atletismo renuncian a Mundial de Relevos



La Habana, 22 abr (JIT) .- El manto de la Covid-19 sigue ensombreciendo el panorama deportivo y entre las más recientes afectaciones está su impacto en el Campeonato Mundial de Relevos de Atletismo, que ya no contará con dos de sus grandes animadores: Estados Unidos y Jamaica.

Los caribeños habían anunciado la asistencia con 39 competidores, entre los que se incluían la campeona olímpica de los 100 y 200 metros, Elaine Thompson. Sin embargo, en las últimas horas la noticia más divulgada tiene que ver con la decisión de no acudir a la cita que organizará Polonia el primero y 2 de mayo.

«Debido a las restricciones de viaje existentes por la pandemia, la participación del equipo de Jamaica se ha vuelto extremadamente desafiante. En interés de nuestros atletas, hemos decidido retirarnos del evento», informó la asociación de atletismo de ese país caribeño.

Estados Unidos, amplio ganador de las cuatro versiones anteriores, no inscribió representantes, como tampoco lo hizo Australia. Ambas naciones –al igual que Jamaica– ya tienen cupos en la pruebas de

relevos para los Juegos Olímpicos de Tokio y seguramente prefieren reservarse para ese momento.

Otros, por el contrario, mantuvieron sus planes y ya se confirmó que a la región polaca de Silesia llegarán 127 postas de 37 países, incluida la cubana del 4x400 para mujeres, conformada por Roxana Gómez, Zurian Hechavarría, Lesneidy Veitía, Rose Mary Almanza y Sahily Diago.

Pese a las ausencias, el torneo debe propiciar relevantes actuaciones, pues se mantienen inscritos conocidos exponentes de la velocidad como el plusmarquista mundial de los 400 metros, el sudafricano Wayde Van Niekerk, la neerlandesa campeona de Europa en esa misma distancia, Fenke Bol; la nigeriana de los 100 metros Blessing Okagbare y el polaco Pavel Maslak, tres veces campeón del orbe de los 400 metros en salas bajo techo.

El español Ángel David Rodríguez, anotado para el 4x100, cumplirá a finales de este mes 41 años y será el de mayor edad entre los participantes, mientras el nigeriano Imaobong Nse Uko (4x400) aparece como el más joven con solo 17 años.

El Mundial de Relevos se convierte en la primera gran cita luego del “parón” provocado desde principios de 2020 por la pandemia, que obligó a la reprogramación de casi todos los eventos deportivos, incluidos los Juegos Olímpicos de Tokio que se vivirán con un año de retraso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/254909-potencias-del-atletismo-renuncian-a-mundial-de-relevos>



Radio Habana Cuba